

	ご意見	学校より
1	大雨、台風等で休校なのか遅く行っていいのか、大事な連絡が来るのが遅く学校に電話しないと分からないので電話で聞く前に早く連絡がほしいです。早く連絡がないと仕事の関係もありますし、子供が安心してできないと思います。	基本的には、町の判断を待つて前日までにメールでお知らせしています。できるだけ早く連絡できるように働きかけていきます。
2	授業参観が学年ごとに日程が違うため保護者の負担は大きいです。	来年度の授業参観は各学年ごとではなく、2学年ずつ3日間に分けて行う予定です。また、現在授業参観は年間5回(運動会とはこべら祭りを入れると7回)行われていますが、時期や回数についてもこれから検討していきます。
3	授業参観が共働き親にとっては負担。子供ごとに休みを取得しないといけないので夫婦で分担できない場合は参加も難しい。	
4	授業参観が毎月なのが負担です。自分の頃は半年に一回だったのでそれくらいで良い。	
5	いじめまではいかなくても、その火種になりそうな小さな出来事が日々起こっていることに、担任の先生にはもう少し目を向けてほしい。	すぐに対応しますので、詳しいことをお知らせください。
6	クラスの様子が混乱しているのに対処されていない感じがします。担任だけでは対応が難しい場合、学校としてはどのように対処されているのでしょうか。授業が騒がしく、勉強もわからない生徒が多いそうです。このまま進級されても、保護者としても困ります。	その場合は、学校としては管理職や指導教諭、通級担当等が教室に入って指導をしています。ただ児童の人数も学級数も多い本校では、必ずすぐに対応できるわけではありません。その場合は、担任や児童と事実確認を行い、すぐに指導を行っています。学力に関しては、学力調査の結果を見て、必要な補充指導を行います。
7	いつも有難う御座います☺	こちらこそ、ありがとうございます。
8	とても愛情深い先生に指導していただいています、感謝です。	こちらこそ、教育活動に御理解いただきありがとうございます。
9	2学期以降、音読カードに子供は毎日、親は毎週コメント書いているのにチェックした形跡がありません。見ていないのであれば、こちらも忙しいので書きません。	大変申し訳ありません。提出物に関しては、必ずチェックするように全職員に周知します。
10	区画整理地区の交通安全に懸念がある。交通量が多いのに、横断歩道のない道があり、通学路なのに、あのままで本当に良いのかと疑問。工事車両が通学時間帯に入ってきたりと、危険が多い。サポーターの方が誘導してくれていることで何とか安心できているが、そもそも通学路としての道路の在り方を町と学校で相談すべきではないかとおもう。	学校としても大変危惧しております。道路の状況が変わるたびに町と通学路について協議をしています。また、PTAや地域とも連携して対応していきます。
11	いつもありがとうございます。なんだかんだ言いながらも、子どもは幸せのようです。	ありがとうございます。子どもたちの幸せそうな笑顔を見ると教師冥利に尽きます。
12	持久走大会がないのは、どうしてですか？持久走大会がなくなっても、子どもたちが、体力作りをしたり、ツライと思うことでも、頑張って何かを成し遂げる(鍛錬をする)経験(体験)をさせてほしい。	現行の小学校学習指導要領には「無理のない速さで5～6分程度の持久走」とあり、競技性がある持久走大会は適当ではないと考えます。全国的には、持久走での命に関わる事故も起きており、持久走大会は減少傾向にあります。体力づくりや持久走は、体育の時間で取り組むようになっています。以上のことから本校は持久走大会を行わないこととしています。ご理解ください。
13	いつも、あたたかいご指導ありがとうございます。	こちらこそ、教育活動に御理解いただきありがとうございます。